Topics

地区住民待望の津波避難階段

夜須中央公民館 避難施設披露

4月1日(日) 夜須中央公民館屋上で、この施設へ避 難する地区住民を対象に、津波避難施設のお披露目が 行われ、約50人が実際に屋上へ上りました。

この施設は、県内初の「津波避難ビル」として外付 け避難階段を公民館へ設置したもので、住民の方から は、「今までの避難場所よりも近くなって、階段も登 りやすい」と好評。また、階段には暗闇でもスムーズ に避難できるよう太陽電池式の街路灯を設置し、屋上 には津波が引くまでの間、安心して過ごせるよう簡易





花いっぱいのアジサイ峠に

市道堀ノ内・添地線 アジサイ植え



3月25日(日) 香我美町と夜須町を結ぶ農免道路堀 ノ内・添地線にライオンズ会員ら15人の手で、200本 のアジサイ苗が植えられました。以前から、不法投棄 が多かったこの道路は1月に清掃したばかり。

夜須町側の道路沿いにもアジサイを植えているこ とから「ここがアジサイ峠になれば、ゴミのポイ捨て もなくなるだろう」と美しい花が咲くのを楽しみに していました。

きれいなツツジがお出迎え

千舞公園 ツツジ祭り・慰霊祭

4月14日(土)香我美町東川地区の千舞公園で、ツツ ジ祭り・慰霊祭が行われました。今年で24回を迎えるこ の祭りは第二次世界大戦で亡くなられた、147の英霊に 哀悼の念をささげるものです。

今年も4月上旬から地元まちづくり協議会が公園内 にちょうちんを飾り、ツツジの見ごろに合わせ準備し てきました。約70人の参加者は忠魂碑までの山道に咲く、 く、赤やピンクのツツジの花に目を向けながら公園内 を散策しました。



観光のことは事務所にどうぞ!

香南市観光協会事務所誕生



4月1日(日)香南市観光協会の事務所がのいち駅内 に設置され、事務所長には足達和世さん(野市町)が就任。 のいち駅に駐在しています。

市内の観光窓口として、今後ホームページや観光マ ップの作成、新しいイベントの発案など観光客を呼び 込めるよう、魅力あるまちをアピールしていきます。

今までは行政と一緒に行ってきた観光事業を独立さ せることで、「行政ではできないPR活動などを会員の 皆さんと一緒に行い、市の観光を発展させていきたい」 と足達事務所長は話されました。

問い合わせ…のいち駅内(観光協会事務局)☎56-5200





4月5日の保育所の入所式、4月9日の入園・入学式では 新入園児や児童・生徒が、心をはずませながら教室の扉をく ぐりました。

戸惑って泣き出す園児らも。香我美おれんじ保育所では 「これからたくさん友だちをつくって明日から楽しく遊ぼ うね」と園長先生からお話がありました。



夜須中学校 32人 赤岡小学校 19人 香我美小学校 62人 岸本小学校 9人 野市小学校 96人 佐古小学校 37人 野市東小学校 54人 夜須小学校 28人 吉川小学校 13人

交通安全協会からも お祝いを受け取りました (野市小学校)



まちの話題□

(13) 広報こうなん 2007.5